

## La luz volverá a subir en julio

Así lo ha sugerido el ministro de Industria, Miguel Sebastián, que descarta un aumento tarifario en abril. También anunciado la creación de una oficina de defensa del consumidor de electricidad y gas

ELPAÍS.com / AGENCIAS Madrid - 03/02/2009

Vota Resultado  20 votos

 Comentarios - 14  

El ministro de Industria y Comercio, Miguel Sebastián, ha acudido esta mañana a una entrevista en Antena 3 que ha generado varios titulares. Ante el calibre de sus [declaraciones sobre el sector financiero](#), sus palabras sobre uno de los temas que más preocupan a los ciudadanos, las tarifas eléctricas, han quedado en un segundo plano. Sebastián ha anunciado que que las tarifas eléctricas "no subirán" al menos antes de los meses de verano, con lo que ha descartado un incremento en la revisión prevista para el mes de abril, pero ha dejado la puerta abierta a un aumento a partir del mes de julio.

Sebastián advierte de que al Gobierno "se le está acabando la paciencia con los bancos"

La Comisión Europea investigará el mercado minorista eléctrico



**Miguel Sebastián**

A FONDO

Nacimiento: 13-05-1957

Lugar: Madrid

La noticia en otros webs

- webs en español
- en otros idiomas

Ante la polémica generada en torno a la entrada en vigor de la [facturación mensual de la luz](#), Sebastián ha anunciado la creación en España de una oficina de defensa del consumidor de electricidad y gas, similar a la que funciona en Reino Unido, denominada Energy Watch.

El ministro se ha referido así a las denuncias de los usuarios por los presuntos abusos que cometen las eléctricas en las nuevas facturas mensuales y ha asegurado que el Gobierno "no puede consentir" esta situación, por lo que se han abierto algunos expedientes que se resolverán ante la Comisión Nacional de la Energía (CNE).

Fue precisamente la presidenta de la CNE, Maite Costa, quien adelantó la semana pasada que la Comisión iba a proponer al Ministerio de

Industria la creación de un organismo para defender los intereses de los usuarios ante las compañías de gas y electricidad. Ayer mismo, la [Comisión Europea anunció que investigará](#) el mercado minorista eléctrico.



Lo más visto

1. Wyoming desvela que el video de vejación a una becaria era un montaje
2. El Gobierno admite que el paro puede llegar a los cuatro millones tras el alza récord de enero
3.  Extracto de 'El intermedio' en el que se desvela la broma
4. El porno se 'cuela' en la Superbowl
5. Zapatero pide un "esfuerzo adicional" a los banqueros
6. Una nueva vida para Zannou y Langui
7. Nuevos trucos para unos Oscars "arriesgados"
8. Sebastián advierte de que al Gobierno "se le está acabando la paciencia con los bancos"
9. Se busca estatua de Goya robada
10. La Asociación de la Prensa de Madrid condena la broma de Wyoming sobre la becaria

Publicidad por Google

[¿Que es esto?](#)

**Ahorre en su factura**

[www.ConsumeMenos.com](http://www.ConsumeMenos.com) Reduzca 20% consumo de Electricidad 100% legal, Sin instalacion

**Organización consumidores**

[www.ocu.org](http://www.ocu.org) Asesoría jurídica, fiscal y técnica Prueba gratuita sin compromiso. OCU

**Reducción de Costes**

[www.solucionesdeahorro.com](http://www.solucionesdeahorro.com) Análisis y Ahorro de Gastos no Estratégicos: energía, seguros, etc

Vota Resultado  20 votos

3 de 9 en Economía

 Imprimir  Estadística  Enviar

Compartir: [¿Qué es esto?](#)

Puedes utilizar el teclado:

 Corregir  Derechos

    

 Texto  Artículo

### Si te ha interesado esta información, te recomendamos:

Sebastián advierte de que al Gobierno "se le está acabando la paciencia con los bancos"

La Comisión Europea investigará el mercado minorista eléctrico

### Otras ediciones

Publicado en ELPAÍS.com en la sección de [Negocios](#)

[Versión texto accesible](#)

Edición de Bolsillo, edición para PDA/PSP ó Móvil

Comentarios - 14